

Mach es gut mein Wegbegleiter und Freund

Auch Linus (ehemals Pickles) musste leider am Freitag 16.03.2018 über die Regenbrücke gehen. 15 Jahre durfte er werden, und davon fast 14 bei uns.

Im Februar 2004 war unser Labrador verstorben und wir wollten auf jeden Fall zu unserem Jagdterrier-Mix einen großen Hund, der unserer kleinen frechen Hündin Paroli bieten konnte. Durch Zufall sind wir auf Linus gekommen, dank einer lieben Aegina-Freundin, die uns Fotos von ihm geschickt hat.



Sofort war klar: das ist er! und da es im März 2004 gerade sehr schwierig war Hunde nach Deutschland zu bekommen, bin ich auf Karfreitag morgens um 6h nach Athen geflogen und abends zurück an Hannover mit einem weiteren Hund, der nach Berlin vermittelt war. Vivi und Renate haben mich damals in Empfang genommen und mit mir den Tag verbracht.

Zuhause angekommen war- nach einer kurzen Sturm und Drang-Phase, alles perfekt.



Nachdem die Kleine im November 2017 auch mit 15 Jahren eingeschläfert werden musste, hat unser Großer die letzten Monate als Einzelhund noch sehr genossen. Letztendlich machten die Knochen nicht mehr mit, so dass wir ihn nicht länger sich quälen lassen wollten und ihn über die Regenbrücke haben gehen lassen. Mach es gut, Großer und lass Dich von der Kleinen im Regenbogenland nicht zu sehr ärgern.



März2017

Britta Feddern